

本田あきこ オレンジ日記

国政の場で薬剤師の声を



参議院議員 本田あきこ

参議院議員当選後、あっという間に2か月が過ぎてしまいました。ご支援をいただいた皆様へのお礼回りを続けながら、秋の国会への準備をしています。

さて、2年3か月にわたって全国を回り感じたことは、全国どこに行っても質の高い医療を受けることができる素晴らしさとありがたさを、次の世代に確実に繋いでいかなくてはならないという思いです。これからの医療制度の中で、私たち薬剤師の働き方、調剤業務の在り様など、抱えている問題について、国政の場で薬剤師の声を伝えられるようにと訴え、159,596票という大変多くのお気持ちをいただくことができました。私の責任は、国政の場で薬剤師の声を伝えることであり、そのスタートラインに着くことができました。

政治信条として掲げました「国民皆保険の堅持」、「国民の期待に応えられる医薬分業制度の定着」、「誰もがかかりつけ薬剤師・薬局を活用できる社会の構築」、「地域包括ケアシステムで求められる薬剤師による在宅業務の推進」、「健康サポート機能の充実とセルフメディケーションの推進」、「女性がより活躍できる社会環境の整備」等の実現に向けて、国政の場で努力していきたいと思っております。

自民党の新人議員は、国会の議会運営を一日も早く体得するために、国会本会議前に開催される「国会対策委員会（国対）」に参加することが必須となっており、新人議員の一番の仕事だそうです。

これからの6年間は、経験させていただいた全国キャラバンと同様に、長いようでもあっという間に過ぎてしまうような気がしますが、慌てすぎず、着実に、旗印を忘れずに歩いて行きたいと思えます。引き続きのご支援をお願いいたします。

- 1 本田あきこのホームページを開設しました。
右のQRコードから閲覧してください →



- 2 Facebook ページ「本田あきこの部屋」を公開しました。
右のQRコードから閲覧してください →



- 3 本田あきこメールマガジンを開始しました。
右のQRコードから登録をお願いいたします →

